

ACIA
Beth Mosché



3, Avenue de Clermont Tonnerre
93600 Aulnay sous Bois
aciabethmosche@free.fr

ב"ה

Semaine 39 – Du 23 au 29 Septembre 2018 (du 14 au 20 Tichri 5779)

La e-letter est dédiée à la mémoire de
Nessim Ben Abraham Bellahsen, Niftar le 19 Tichri 5763
Elise bat Sarah Crief, Nifteret le 17 Tichri

Dimanche

Cha'harit à 08h00

Pas de Talmud Torah



5779

DATES ET HORAIRES DES
OFFICES DE

5779

Souccoth

DIMANCHE 23 Septembre 2018

Min'ha suivi d'Arvith à 19h00

LUNDI 24 Septembre 2018

Cha'hrit à 9h15 - (Oudou à 9h30)

Haphtara : Raphaël SAMUEL

Kiddouch offert par Raphaël LEVI

Min'ha suivi d'Arvith à 19h00

MARDI 25 Septembre 2018

Cha'hrit à 9h15 (Oudou à 9h30)

Haphtara : David MEGUIRA

Kiddouch offert par l'ACIA

Min'ha suivi d'Arvith à 19h00

SAMEDI 29 Septembre 2018

Cha'hrit à 9h15 (Oudou à 9h30)

Haphtara : Yossef BELLAHSEN

SOUCCOTH

Dès la sortie de Yom Kippour et après avoir rompu le jeûne, nombreux sont ceux qui, zélés, s'efforcent de **sortir tout le matériel nécessaire à l'élaboration de la cabane ou soucca**.

Il ne reste plus que 5 jours pour construire cette cabane qui était essentiellement en bois ou en roseaux, souvent remplacés aujourd'hui par des tubulures en métal ou en plastique très rigide.

Pour être reconnue cachère il suffira que la soucca soit d'une taille minimum de 69 cm de côté. Sa hauteur ne doit pas être inférieure à 1 mètre ni supérieure à 9m60. La soucca ne devra pas être adossée à un arbre dont la frondaison ne devra pas couvrir l'espace habitable de la cabane.

Si l'on construit une soucca sur un balcon ou une terrasse et sous un autre balcon ou terrasse, la cabane ne sera pas valable à moins qu'il existe un espace d'au moins 70x70 pour pouvoir y réciter le kidouch. Il suffit que la cabane ait trois côtés pour être valable. Il n'est pas obligatoire qu'elle soit entièrement faite de toiles. Il peut fort bien s'agir d'une pièce dont le plafond/toit soit amovible. Le sekhakh ou "toit" de la soucca doit être léger et doit pouvoir laisser voir la voûte céleste. Il est donc conseillé de placer au-dessus de la soucca des "cannisses" - roseaux noués entre eux ne laissant que de faibles interstices pour apercevoir le ciel étoilé à travers.

La fête de Souccoth est simplement désignée par le mot HAG fête dans la guemara car elle est la fête par excellence, la fête pour D. HAG LE HASHEM ! Cette fête est appelée aussi HAG HAASSIF car cette fête marque la fin des récoltes et le début de la période de transition entre la fin de l'été et le début des pluies.

Il est recommandé d'habiter la soucca et un couple peut l'occuper la nuit, puisque la mitsva de la soucca est ainsi écrite : "vous demeurerez dans des cabanes pendant sept jours". Demeurer = בַּשֹּׁמְרָה lashévèth.

Pour s'acquitter de la mitsva de la soucca, il faut prononcer la bénédiction « Baroukh ata Ado-nay Elo-'hénou melekh 'haôlam asher kidéshanou bémitsvotav vetsivanou lishèv basoucca »- « Béni sois-Tu Eternel, notre D et D de nos pères qui nous a sanctifiés par Ses commandements et nous a ordonné de demeurer/de s'asseoir dans la soucca ».

Tout de suite après il faudra prononcer la bénédiction de "shé'héhéyanou".

Ces bénédictions sont à réciter le premier soir de la fête après le kidouch. C'est parce qu'il est ordonné de demeurer dans les cabanes que certains refusent de boire même un verre d'eau ou de croquer un bonbon en dehors de la soucca.

LES OUSHPIZINE : Les "invités d'honneur"

Chaque jour de la fête est honoré par la visite virtuelle d'un des 7 oushpizine qui sont : Abraham, Isaac, Jacob, Moïse, A'haron, Joseph et David. Dans les rituels de prières de souccoth figure un cérémonial pour recevoir ces invités spirituels et virtuels.

A l'opposé de la fête de Pessah où l'on demande au Tout Puissant de donner à Son Peuple la rosée dès le premier jour de fête, le rituel ne prévoit de demander la pluie qu'au dernier jour de fête : celui de Shemini Atséret ou Simhat Torah. La raison en est que, le peuple tout entier était invité à se rendre à Jérusalem pour Pessah, Shavouôth et Souccoth.

Pendant toute la fête, est utilisé un bouquet de plantes composé de quatre espèces à l'office du matin pendant que les fidèles entonnent le Hallel, dans un exposé supplémentaire sera analysée la composition du bouquet et sa signification et comment en choisir les différents éléments.

Horaires et Dates de Chabbat

Chabbath Hol 'Hamoéd

Entrée Vendredi 28 Septembre : 19h18

Sortie Samedi 29 Septembre : 20h21

Vendredi soir

Min'ha suivi d'Arvith à 18h30

Samedi

Cha'harit à 09h30 (Odou)

Haphtara chantée par :

Dov Bellahsen

Min'ha à 18h45

Séoudah Chlichite offerte par

M. & Me Emile M.

Arvith à 20h21

VISITE DE JERUSALEM – VILLE ETERNELLE

Noam Chen a passé de nombreuses années à photographier Jérusalem, et il a vu ses nombreux côtés. Presque chaque fois qu'il retournait en ville, il y avait quelque chose de nouveau qu'il n'avait jamais vu auparavant.

Le puits d'Helena

Juste au-dessus de l'église du Saint-Sépulcre et près de la 9ème Station de la Croix, il y a un minuscule monastère copte que de nombreux visiteurs ont probablement traversé. Caché profondément à l'intérieur du monastère est une entrée encore plus petite suivie par 51 escaliers menant au puits d'Helena, qui se compose de salles médiévales souterraines et d'un grand réservoir d'eau.

Il a été nommé d'après Sainte-Hélène, mère de l'empereur Constantin le Grand, qui est arrivé à Jérusalem au 4e siècle et qui a découvert où Jésus a été crucifié et enterré. On croit que lorsque Sainte-Hélène a construit l'église du Saint-Sépulcre, elle a utilisé l'eau de ce puits.

Pour accéder au puits, vous aurez besoin de la permission du prêtre résident, qui demande habituellement un petit don pour vous faire entrer. Cela en vaut la peine.



Une minuscule entrée, suivie de 51 escaliers, mène au puits d'Helena.
(Noam Chen)

Salles médiévales souterraines avec un grand réservoir d'eau, le puits d'Helena. (Noam Chen)

